
 

 

 

 

 

令和元年 

 

国東市教育委員会 第１１回 定例会 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：令和元年１１月２８日（木）午前９時３０分 

場所：アスト３階会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



－1－ 

 

第１１回定例会議事日程 

 

会 期 

令和元年１１月２８日（木）   開会 午前  ９時３０分 

                  閉会 午前 １０時４０分 

 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 事 

議案第42号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

同意第14号 令和元年度一般会計補正予算（１２月補正）について 

 

報告・説明事項 

○国東市学校・園教育環境あり方検討委員会について 

○区域外・校区外就学の報告について 

○武蔵西小学校、武蔵東小学校、武蔵中学校の閉校式の日程について 

○小中学校・幼稚園の卒業・卒園式及び入学・入園式の日程について 

 

その他 

○義務教育学校「志成学園」校章の決定について 

  ○夏休み期間中のプール解放について 

 

出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           引 地 敏 之 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              古 城 芙美枝 

 

 

   教育委員会事務局（８） 

      教育総務課長             村 岡 修 一 

学校教育課長             諸 冨   理 

社会教育課長             真 城 孝 之 

文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 
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給食センター所長           藤 原 数 真 

教育総務課総務係長          荒 巻 正 三 

      教育総務課主事            清 原 卓 海 

 

 

【午前９時３０分】 

村岡教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

○国東市学力調査について 

○前回定例会以降の行事・取り組み等について 

○市ＰＴＡ連合会に対するプール監視の検討依頼について 

 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に高山委員、古城委員を指名 

 

 

【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

村岡教育総務課長 11/ 1 「おおいた教育の日」玖珠大会 

11/ 6 国東市Ｐ連合会との懇談会 

11/14 第１回学校・園教育環境あり方検討委員会 

11/16 第１３回東京ふるさと国東市総会 

11/19・21 国東市区長会 

11/26 定例記者会見 

12/2・5・6 国見地区小学校統合にかかる２学期末 

ＰＴＡ保護者説明会 

12/ 3～24 国東市議会１２月定例会 

12/ 3 志成学園校歌選定委員会 

12/19 第２回学校・園教育環境あり方検討委員会 

12/20 第２回総合教育会議、第１２回定例会 
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諸冨学校教育課長 11/ 2 大分県中学校駅伝大会 

11/5～18 第２回別府教育事務所学校訪問 

11/6 小学校教科担任制公開授業（安岐小学校）、 

国東高等学校入試説明会 

11/ 7 要請訪問（旭日小） 

11/ 8 部落解放同盟大分県連合会交渉 

11/12 大分県いじめ問題サミット（小原小学校） 

11/13 くにさき地区人権教育研究大会 

11/14 第６回校長会 

11/20 特別支援教育サテライト事業の公開授業 

（旭日小学校） 

12/ 5 国東市就学指導委員会 

12/13 習塾度別指導推進教員公開授業 

12/17 国東市学力調査 

12/19 第７回校長会 

12/24 ２学期終業式 

 

真城社会教育課長 11/16 陸上自衛隊第４師団音楽隊コンサート 

11/20 「身になる人権講座」 

11/22 社会教育委員会 

11/24 国東半島駅伝大会 

12/ 7 武蔵町人権フェスティバル 

12/ 8 安岐町人権フェスティバル 

 

井上文化財課長 11/3～16 紅葉ライトアップ＆特別イベント 

11/14 歴史講座「くにさきを歩いた先人たち」 

12/14 写真家 石元泰博 「モノクロに見る国東 

紀行」開会式 

12/25 国東半島宇佐地域・六郷満山誘客推進協議 

会担当課長会議 

 

藤原給食センター所長 11/19・21 学校給食１日まるごと大分県の日 

11/29 学校給食会計中間監査 

12/12 国東地区学校保健会第２回理事会 

12/24 ２学期給食終了 

 

松 本 図 書 館 長 10/27～11/9 秋の読書週間、ブックリサイクル 

          11/19 ブックスタート（ケーブルテレビ取材） 
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          12/14 クリスマス会（国見図書館、安岐図書館） 

          12/22 クリスマス会（国東図書館） 

 

 

【議 事】 

 

議案第 42 号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 １番について認定でよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

同意第14号 令和元年度一般会計補正予算（１２月補正）について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

【報告・説明事項】 

 

○第１回国東市学校・園教育環境あり方検討委員会について 

 

諸冨学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 教育委員会としては、前回の審議会答申「小学校全児童数 

５０名を割り込む学校については統合の検討を開始し、複 

式学級の解消を図るものとする。小学校全校児童数３０名 

程度の学校については児童間の切磋琢磨が出来る教育環境 

が困難となるため、積極的に統合を図るものとする。」と 

いう基本方針を踏襲し、学校規模の適正化を貫きたいと考 

えておりますが、委員の皆さんはどうお考えでしょうか？ 

引 地 委 員 このまま児童・生徒数が減少し、何年か経って市内に小中 

学校を１校づつにするということは、現実的にはできない 

話なので、今後、毎年ＰＴＡなどで説明をして、保護者の 

意向を聞くことが大切ではないかと思います。 

吉 武 委 員 国見地区の統合が喫緊の課題となっていますが、教育委員 

会としては、統合後のしっかりとしたビジョンをもって進 
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めていかなければならないと思います。 

引 地 委 員 武蔵のような義務教育学校をつくるという構想が出たが、 

できないということだったですね。 

加 藤 教 育 長 義務教育学校は市内に一つという市の方針ですので、今 

後、小中一貫校教育については検討していかなければなら 

ないと思います。 

このあり方検討委員会については、逐次報告したいと考え 

えます。よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

諸冨学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ２件についてはよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

  ○武蔵西小学校、武蔵東小学校、武蔵中学校の閉校式の日程について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

  ○小中学校・幼稚園の卒業・卒園式及び入学・入園式の日程について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

その他 

○義務教育学校「志成学園」校章の決定について ≪村岡教育総務課長≫ 

○夏休み期間中のプール解放について ≪村岡教育総務課長≫ 

 

 

【午前１０時４０分 閉会】 

 

   村岡教育総務課長 閉会宣言 
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令和元年１２月２０日 

 

（署名委員） 教育委員   高 山 信 哉 ㊞ 

 

教育委員   古 城 芙美枝 ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 荒巻 正三 

 


